



全農肉牛枝肉共励会

おめでとうございます

全国規模の肉用牛の品評会である「第24回全農肉牛枝肉共励会」が、7月に東京都内で行われました。

本市からは、和牛雌の部で近藤美好様（国分寺）が最優秀賞、交雑種の部で松山敏行様（下坪山）が優良賞を受賞されました。和牛雌の部での最優秀賞受賞は、県内初の快挙となります。



近藤様



松山様

「農業経営への緊急支援を求める要望書」を提出しました

令和2年以降、世界的な物流の混乱や為替の変動は、燃油、資材、肥料価格等の上昇など、深刻な影響を及ぼしています。

大規模農家・法人には国・県の支援がありますが、市内には国・県の支援が及ばない中小規模の農家も多くあり、市の農業を支えています。

農業委員会は、農地の転用などに関する審議のほか、関係行政機関に対し、農地等の利用の最適化の推進に関する施策についての意見提出も担っています。

農業委員会はこの農業危機に対処するため、7月に開催した総会において、中小規模の農業者も対象とした下野市独自の支援策を策定する旨の意見書について審議し、市長あて「農業経営への緊急支援を求める要望書」を提出しました。

■問い合わせ先 農業委員会事務局 ☎(32)8915



高松市小学生が訪問

交流の絆 途絶えさせず

8月23日、香川県高松市の児童17名が本市を訪れ、本市児童と交流しました。

高松市と本市とは歴史文化交流協定を締結していて、小学6年生約20名の親善交流団を毎年相互派遣しています。新型コロナウイルス感染症の影響により、今回は3年ぶりの実施となりました。

両市の児童は、ふくべの絵付けを体験（講師：下野かんぴょう・ふくべ振興の会）。その後、本市の児童交流団が市の地理と特産品について発表するなど、本市の歴史や文化などへの理解を深めました。



しもつけクイズ

問1

2型糖尿病の発症リスクを減少させる食品は、次のうちどれ？

①白米

②赤肉

③果物